



**Spendenscheck von Internorm** Große Freude löste bei der Stadtmarketing GmbH Traun und beim Verein „Herzkinder“ die nachträgliche Spende vom Trauner Leitbetrieb Internorm (IFN Holding) für den Trauner Herzlauf aus. Anette Klinger (Vorstand IFN Holding) fand die Initiative und das Engagement der eigenen Mitarbeiter für diesen Lauf ganz toll, und entschloss sich den Betrag von 777 Euro zu spenden. Weiters versprach sie, dass sich Internorm auch im nächsten Jahr wieder mit einer großen Mannschaft am Herzlauf beteiligt. Im Bild v. l.: Anette Klinger (Vorstand IFN Holding), Andreas Protil (Stadtmarketing Traun) und Michaela Altendorfer (Präsidentin Herzkinder Österreich). Foto: Internorm